
Herr Brackmann (UWG) fragt bezüglich der Auslastung der Jungholzhalle nach und 

bittet um konkretere Angaben der Vermietungen. 
 

Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung berichtet, dass es viele Anfragen, Interessenten und Gespräche für 

die Anmietung der Jungholzhalle gibt. Einige Wochenenden sind bereits belegt.  

 

 
 


